
Entomologischer Lebenslauf von W. Geiblinger

Mein Name ist Walter Geiblinger, ich wurde am 27.03.1956 in Enns geboren, bin gelernter Tischler und arbeite bei der Firma CNH Österreich in St. Valentin als Monteur.



Meine ersten entomologischen Kontakte hatte ich als 7jähriger durch einen niederländischen Nachbarn meiner Großeltern. Durch ihn bekam ich Einblicke in die Zucht, den Fang und das Sammeln von Schmetterlingen. Mit 10 Jahren begann ich, gestärkt durch meine Naturkundelehrerin, mir eine eigene Sammlung anzulegen. Mein Interesse hielt etwa 6 Jahre an. Die Schmetterlinge fielen jedoch im Laufe der Zeit den Schädlingen zum Opfer und wurden von meinen Eltern entsorgt. Im Jahr 1981 startete ich die Anlage einer Coleopterensammlung die derzeit einige interessante Stücke umfasst, wie z. B.

Osmoderma eremita

Fundort: St. Valentin

Seit 1992 sammle ich auch Lepidopteren und bin Mitglied bei der entomologischen Arbeitsgemeinschaft Steyr. In den letzten Jahren unternahm ich Sammelreisen mit Kollegen in Österreich und halb Europa.

Nennenswertes davon ist:

Albarracina warionis aus Spanien

Parocneria detrita aus Griechenland